

Schulkommission Schulleitung

Rauchen, Alkohol und Drogen

Liebe Schüler:innen, liebe Eltern

Uns allen sind gewisse Dinge besonders wichtig. Dazu gehört eine drogenfreie Schule. Wir möchten damit auch denjenigen Eltern den Rücken stärken, welche ein Interesse daran haben, dass ihre Kinder weder rauchen noch kiffen oder Alkohol trinken.

Aus diesem Grund legen wir die Abmachungen unserer Schulen offen:

Wir verlangen, dass Schüler:innen bei allen Schulanlässen weder rauchen, kiffen, Tabak schnupfen noch Alkohol trinken. Suchtmittel bleiben zu Hause. Diese Regelung gilt auf dem gesamten Schulareal, im Unterricht, in Pausen, auf Schulreisen und Exkursionen, während auswärtigen Schulwochen und Lagern.

Sanktionen bei Verstössen

1. Information

Mit diesem Schreiben werden die Eltern, die Schüler:innen im Herbstquartal des 7. Schuljahres durch die Schulkommission und die Schulleitungen informiert und gleichzeitig werden die Konsequenzen aufgezeigt.

2. Bei Übertretung

Gespräch: Betreffende:r Schüler:in, Klassenlehrpersonen, Eltern, Schulleitung und Schulkommissionsmitglied

→ Erteilung eines schriftlichen Verweises und Androhung des Ausschlusses von mehrtägigen Anlässen mit Übernachtung.

3. Im Wiederholungsfall

→ Schüler:in wird von mehrtägigen Anlässen mit Übernachtung ausgeschlossen; gleichzeitig, wenn möglich, wird der Schulbesuch organisiert.

4. Bei erneuter Wiederholung

→ Weitergehende Sanktionen, der jeweiligen Situation angepasst.

Zusätzlich bei mehrtägigen Anlässen

→ Sofortige Heimreise auf Kosten der Eltern, sofern die öffentlichen Verkehrsmittel dies erlauben.

→ Evtl. auch Einbezug der Eltern: z.B.: die Eltern müssen den/die Schüler:in abholen.

Langnau, 01. August 2023

Schulkommission Langnau



Michael Moser
Präsident

Schule Langnau



Beat Kneubühler
Gesamtschulleiter